

Meeting de Monaco le 13 juillet

Pour Pierre-Ambroise BOSSE, il s'agissait d'une course de rentrée après une longue période de repos. De l'ambition pour cette course, certes, mais ambition en bémol malgré tout. Pierre-Ambroise a suivi le rythme des meilleurs dans un 800m très très rapide. La logique a été respectée et les derniers 150m ont été fatals pour Pierre-Ambroise qui termine à la 9ème place en 1'45"43, soit à treize petits centièmes du minima requis pour les prochains championnats du monde. En sa qualité de Champion du monde, la fédération internationale l'y a invité. Par la même occasion, Pierre-Ambroise bat le record du club du 800m d'une seconde et demie, record détenu par Vincent TERRIER depuis 199 2.



Championnats d'Europe Espoirs à Gävle (Suède) du 12 au 14 juillet.

Les relais tricolores nous habituent aux médailles lors des Championnats de haut niveau. Cette fois encore, ils n'ont pas failli à la tradition en décrochant 3 médailles. Le relais 4x100m féminin (43"82), auquel était sélectionnée Leisly REGULIER, obtient une belle médaille d'argent.



Coupe de France des Ligues Minimes à Tours le 14 juillet

La sélection de Louis VANDEWALLE dans l'équipe des Hauts de France est déjà une performance remarquable. Conscient de l'enjeu, Louis avait à coeur de ne surtout pas décevoir. Il termine 6ème du concours de disque et réalise un nouveau record personnel avec un lancer de 36m91.

La Ligue des Hauts de France prend une belle 4ème place.

